

Titelgewinn für Flickinger, Platz 2 und 3 für Fraunheim



Mit einem kompletten Medallensatz kehrten die beiden Vertreter des MSV Bautzen 04 – Matthias Flickinger und Günther Fraunheim – von den diesjährigen Tischtennis-Landesmeisterschaften der Senioren in Machern nach Bautzen zurück.

Matthias Flickinger startete in der Altersklasse 60 Jahre.

Günther Fraunheim in der Altersklasse 65 Jahre.

Im Einzelwettbewerb wurden Flickinger und Fraunheim jeweils Gruppenerste in ihren Vorrundenstaffeln und qualifizierten sich damit für die Endrunde. Flickinger bezwang in seiner Vorrundengruppe Kunz (Vielau) mit 3:2, Zetsche (Priessnitz/Elbisbach) mit 3:0 und Thieme (Frankenberg) mit 3:1. Fraunheim konnte in seiner Gruppe alle drei Einzel mit jeweils 3:0 Sätzen für sich entscheiden. Die Gegner waren Täubert (Radebeul/Naundorf), Heinritz (Zwickau) und Hilgner (Dresden).

Die Endrunde wurde im Einfach-KO-System ausgetragen.

Flickinger traf im Achtelfinale auf Heinze (Großenhain) und siegte mit 3:0. Mit dem gleichen Ergebnis setzte er sich dann im anschließenden Viertelfinale gegen Voscoboinic (Leipzig) durch. Im Halbfinale traf er auf Ponikau (Hohndorf). Mit einem 3:1 Sieg zog Flickinger in das Endspiel ein. Dort traf er auf den aktuellen Süddeutschen Einzelmeister Roland Stephan (Leipzig). Mit 3:1 Sätzen holte Flickinger sich den Einzeltitel in der AK 60.

Für Fraunheim begann die Endrunde mit einem Freilos. Somit stieg er erst im Viertelfinale ein. Sein Gegner hier war Hentschel (Leipzig). Mit einem 3:1 Sieg gelangte Fraunheim ins Halbfinale. Dort traf er auf Holland (Breitenbrunn). Wiederum endete das Spiel 3:1 für Fraunheim. Im Endspiel kam es zum Duell mit Wolfgang Schmidt (Freiberg), der der amtierende Einzel- und Doppelweltmeister in dieser Altersklasse ist. Das Spiel endete aus Bautzener Sicht mit 0:3. Somit Fraunheim Vize-Landeseinzelmeister. Jedoch konnte er diesem Erfolg noch einen weiteren hinzufügen. Im Doppel wurde er mit Graul (Borsdorf) Dritter, nachdem sie Ihr Halbfinalspiel mit 3:2 an Heinritz/Hentschel (Zwickau/Leipzig) abgaben.

Mit ihren erreichten Einzelergebnissen qualifizierten sich die beiden Bautzener für die Süddeutsche Seniorenmeisterschaft, die am 20./21. März 2010 in Emden stattfinden werden.